

Réunion du 16 Septembre 2019 à 18h30

Tous présents

- En présence de M. Metay, maître d'oeuvre pour les travaux de réfection des trottoirs et M. Brandiely chef de chantier de la société TAE, responsable de la mise en place du béton désactivé.
M. Metay nous fait le compte rendu de l'avancement des travaux dont 90% sont déjà réalisés. Il ne reste plus qu'à finaliser les enrobés à l'entrée des propriétés, ces travaux sont prévus pour la fin de semaine, toutes les personnes concernées seront prévenues la veille de l'intervention.
M. Brandiely nous explique la technique du béton désactivé car une première phase de travaux, les trottoirs rue des Peziers, ne donne pas entière satisfaction ; il est vrai que cette période a été marquée par de fortes chaleurs ! Nous avons d'autre part constaté une différence de couleurs entre certains panneaux situés autour de la place de l'église. Il nous explique toute la difficulté de réaliser un rendu complètement homogène en raison des écarts de températures. Il nous assure que les différences vont s'estomper avec le temps.
Pour ces travaux, nous avons la confirmation qu'une subvention de 8.000 € au titre de la répartition du produit des amendes de police nous est octroyée, somme à laquelle on peut ajouter la subvention DSR de 17.000 € accordée par le conseil départemental.
- Suite à la dégradation du panneau d'affichage de Villamoy, Pascal Noyau propose d'acheter un panneau « 6 pages » pour un montant de 160 € HT. Le conseil municipal donne son accord à l'unanimité.
- Compte rendu de la journée du 14 juillet.
Nous n'avons pas pu satisfaire toutes les demandes car nous avons limité à 130 personnes le nombre de convives. L'ensemble du repas a été très apprécié, notamment le mouton accompagné de ses excellents flageolets. Environ 70 personnes ont participé aux jeux qui ont suivi. Félicitations à Francis Gousseau le vainqueur du marathon villemardinois ! Coté finances, le repas dégage un bénéfice de 279,21 €, le coût des jeux est de 186,72 €. Le résultat net est donc de 92,49 €. Un grand merci à la vingtaine de personnes qui se sont investies dans l'organisation de cette manifestation. Ce fut une belle journée !
- Suite à une fuite d'eau au niveau de la toiture de notre salle polyvalente, nous avons demandé à notre architecte M. Denizot, de se déplacer. Il est donc venu sur place accompagné de M. Fournier, charpentier à Ste Anne. Trois personnes de l'entreprise sont intervenues le mercredi 28 août afin d'inspecter la toiture et reboucher les trous, souvent dus à des pointes qui sont ressorties et qui ont

créé des micro-fissures dans le zinc.

- Nous avons reçu la visite de Marlène Gérard qui est la responsable de l'élaboration du PLUI-H (Plan Local d'Urbanisme Intercommunal - Habitat) au sein de l'agglomération. Le but étant de répertorier les « dents creuses » dans les communes. Cette procédure va durer 4 ans.
Afin d'informer au mieux la population, des réunions publiques vont être organisées et des registres seront mis à disposition dans chaque mairie.
- Les locataires de la maison Focka nous ont prévenus qu'ils partiraient courant novembre. C'est une famille avec 2 enfants qui les remplaceront.
- Suite à une réunion des maires à la Ville aux Clercs, le commandant de gendarmerie a demandé de nommer un correspondant défense dans chaque commune. A Villemardy c'est Daniel Savigny qui remplira cette fonction, merci à lui !
- Soirée dansante moules-frites du samedi 05 octobre.
Une réunion est organisée le vendredi 27 septembre à 19h afin de finaliser l'organisation de cette soirée. Toutes les personnes souhaitant s'investir seront les bienvenues.
- Un camion de vente d'outillage va s'installer sur la place de l'église le samedi 21 septembre.
- Fabrice St Oyant, qui est responsable de l'établissement du service d'aide par le travail de Lunay, nous invite à la journée porte ouverte de l'établissement qui se déroulera le vendredi 20 septembre de 9h à 16h30.